

学び合い・つながり合い・鍛え合いのある学校

学校だより

9月

第5号

ながい

【学校教育目標】

- ◎ 明るい子
- ◎ 考える子
- ◎ たくましい子

熊谷市立長井小学校長 福島 智

URL: <http://www.menuma-nagai-e.ed.jp/> Email: nagai@wit.ocn.ne.jp

「さあ 今度はみなさんの活躍の番です」 前期後半の挑戦を！

【9月の主な行事予定】

日	曜	主な行事
1	木	給食開始、委員会 アルミ缶回収 身体測定 6年
2	金	身体測定 5年 小中合同一斉下校 アルミ缶回収
3	土	
4	日	
5	月	身体測定 4年 なかよし 薬物乱用防止教室 (4年・5校時)
6	火	児童集会 身体測定 3年 小中一貫 TT 授業 (6年算数)
7	水	特日 4 給食後下校 身体測定 2年
8	木	クラブ 身体測定 1年
9	金	運動会全体練習 小中一貫 TT 授業 (6年体育)
10	土	熊谷市小中学校科学振興展
11	日	熊谷市小中学校科学振興展
12	月	
13	火	音楽集会 運動会全体練習
14	水	登校指導 運動会全体練習 ながいっ子タイム
15	木	登校指導 運動会全体練習 ながいっ子タイム
16	金	運動会全体練習 (予行)
17	土	NCC長井公民館 (竹とんぼ) 9:30
18	日	
19	月	敬老の日
20	火	学校体育指導訪問・大島めぐみさん来校 2校時 = 5・6年 業間 = 全校児童
21	水	特日 3 給食なし 就学時健康診断
22	木	秋分の日
23	金	運動会準備 5・6年 PTA 1~4年 特別日課 4時間
24	土	第 69 回 長井小学校運動会
25	日	運動会予備日
26	月	
27	火	ハートフル学級
28	水	
29	木	
30	金	児童集会 特日 教育相談日

あっという間の夏休み終了。みんな日焼けをした顔で、元気よく登校してきました。何よりも大きな事故がなく過ごすことができ、ご家庭、地域の皆様のご協力に心より感謝申し上げます。今後とも温かい目で見守り、励ましをよろしくお願いします。

さて、夏休みには、リオオリンピックという特別なイベントがありました。卓球、体操、水泳、柔道、レスリング、陸上競技等と、日本選手の活躍ぶりには目を見張るものがありました。特に若い選手のがんばりには子どもたちも親近感を持って応援したことでしょう。

「今度は、みなさんの活躍の番です。」観戦して感じたことを、今度は、自分の生活に生かし、チャレンジしてください。4年後の東京オリンピックも夢ではないと思います。

引き続き、地域・保護者の皆様のご協力のもと、多くの活動を活性化していきます。ご理解御協力をお願いいたします。

【昨年度同様に運動会へのご協力・お願いいたします。】

子どもたちも楽しみにしている運動会が9月24日(土)に実施されます。体育授業の発表の場として、また、各学年の取り組みの発表の場として、保護者・地域の皆様からの期待も大きいことと思います。是非、多数の皆様の参加をお願いいたします。応援席は十分用意してありますが、暑さ対策のテント等も例年数多く、「子どもの姿が、よく見えない」という意見もあります。なるべく、ご家庭のテント等は譲り合って、後ろのほうへ設置してください。また、応援席前に、カメラ席を設けますのでご活用ください。駐車場等も近所の皆さんに迷惑にならないよう昨年度同様、指定の場所以外はご遠慮ください。

詳細は、後日、運動会のご案内を配布しますので、ご理解ご協力をお願いします。

今年の夏も 猛暑に負けずがんばりました。

英語教室・陸上教室と新たな取り組みを増やし、暑い夏を乗り切っていました。(たくさんの参加・ご協力ありがとうございました。)



【定着してきたサマースクール】
中1の生徒がボランティア精神で小学生に一生懸命勉強を教えてくださいました。



8月27日親子奉仕作業 雨の中、可能な限りのことをやっていたいただきありがとうございました。

【英語教室】

今年度からの取り組みに、たくさんの子どもと保護者が参加して、楽しいひとときを過ごせました。



【小中合同陸上教室】

長井小はじめての取り組み。本校と妻沼小6年生が、妻沼東中の校庭で、陸上部の皆さんから熱心な指導を受けました。



【心を磨く】今回は、2年1組担任 田村かおる先生です。

たくさんのメダルを受賞したりオデジャネイロオリンピックが先日、幕を閉じました。すばらしい記録や演技が毎日、新聞やテレビのニュースをにぎわす中で、これぞ、オリンピックの精神と言われる出来事があったことは、多くの人が知っている事だと思えます。

女子5000m予選で転倒した2人の選手が、共に声を掛け合いながら、助け合いながら、ゴールする姿に感動させられました。人に対する思いやりやさしさが、そこに見られたからだと思います。

やさしさの観点から言うと、長井小学校の中でも最近、目に見えるやさしさが見られるようになりました。6年生が、特別支援学級の教室に朝や休み時間に行き、挨拶や声掛けを笑顔で進んでしてくれています。下級生の手本となる6年生がこのように特別支援学級と自ら交流を深め、長井小学校の中に思いやりの輪を広げてくれていることは素晴らしいことだと思います。

9月には運動会が実施されます。勝ち負けだけではなく、競技や応援の中でやさしさや思いやりにあふれる運動会が開催されることと思います。

